

COMMUNIQUE A LA PRESSE

Rencontre du Directeur général du Secrétariat de la CD et du Représentant de la Fédération de Russie à la CD

(29 avril 2015)

Le 29 avril 2015, à la Commission du Danube a eu lieu une rencontre du Directeur général du Secrétariat de la CD, M. P. Margić et de l'Ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la Fédération de Russie, M. V. Serguéev suite à sa nomination en tant que Représentant de la Fédération de Russie à la Commission du Danube en vertu du Décret du gouvernement de la Fédération de Russie en date du 4 mars 2015.



Ont participé également à la rencontre :

de la part de l'Ambassade de la Fédération de Russie – M. V. Lyakhov, ministre-conseiller, Suppléant du représentant de la FR à la CD et M. S. Platov, troisième secrétaire de l'Ambassade.

de la part du Secrétariat – Mme I. Smirnova, conseillère pour les questions d'analyse statistique et économique.

Au cours d'un entretien déroulé dans une atmosphère ouverte, amicale, a été souligné le rôle important de la Commission du Danube dans l'élaboration de standards techniques et de règles de la navigation sur le Danube – une des artères importantes des voies navigables européennes, l'activité toujours croissante du Secrétariat de la CD à un niveau international étant également relevée.

A la rencontre a été manifesté un intérêt réciproque à l'égard de la poursuite de l'augmentation de l'efficacité du travail de la Commission du Danube et de son Secrétariat, y compris avec la participation de la Russie.